

Mercredi
4 mars 2020

1,00 €

N° 23055 - 76^e année

Votre journal à domicile
02 41 80 88 80

Le Courrier

ANGERS de l'ouest

La « Fédération Roliball France » est née

Des passionnés de Roliball de toute la France se sont réunis à L'Espace Longuenée pour créer une Fédération nationale en présence de Joël Panhelleux, président et animateur de l'association intercommunale AktiZen Animations. :

Qu'est-ce que la Roliball ?

« C'est une discipline inventée dans les années 1990 par un Chinois, Monsieur Bai Rong. Elle se pratique avec une raquette dotée d'un tamis souple et d'une balle lestée de sable. »

En quoi est-elle différente des autres jeux de raquette ?

« Cette activité se différencie par le fait que l'on ne vient pas frapper mais au contraire cueillir avec un mouvement circulaire tangent à la trajectoire de la balle. »

Il existe donc une version sportive de compétition de la Roliball ?

La Roliball a effectivement ses règles du jeu pour différentes formes de compétition. Des compétitions ont d'ailleurs lieu au niveau européen et



De gauche à droite : Hugues Deriaz, (94), Stéphane Trompé Baguenard, (31) Philippe Juge, (27), Léna Meszaros, (91) Claudine Jullien, (31), Joël Panhelleux, Longuenée en Anjou (49), Philippe Marty, (91), Valéry Colombel, (76).

international depuis quelques années. Pour poursuivre le développement de la Roliball en France, il est nécessaire de mettre en place une structure au niveau national pour notamment encadrer la formation des enseignants, des arbitres, des juges...

Ceci explique la réunion qui a eu lieu au complexe culturel et sportif

« Espace Longuenée » ?

« Effectivement, sept personnes venant de Normandie, d'Occitanie et de Région Parisienne ainsi que moi-même nous sommes réunis pour l'assemblée constitutive d'une nouvelle association. Après une dernière retouche des statuts et la composition du bureau, nous avons finalement donné naissance à la Fédération Roliball France. »

Ceci n'est donc que le début de l'aventure pour vous ?

« En effet, de nombreuses actions vont être mises en place par l'équipe qui va d'ailleurs très rapidement s'élargir afin de couvrir au mieux le territoire national. Il nous appartient de promouvoir la pratique loisirs santé bien-être et sportive de compétition de cette discipline non violente, intergénérationnelle, accessible à tous. Personnellement, j'ai planifié quelques interventions à l'île d'Oléron en mars, peut-être dans la Sarthe en juillet, en Charente-Maritime en août et en Vendée en novembre. »

Qu'est-ce cela pourrait changer pour l'association AktiZen Animations ?

« Suivant une potentielle demande à venir, nous pourrions envisager la création d'un nouveau créneau horaire dédié uniquement à la Roliball. Le seul petit bémol réside dans la nécessité pour la forme compétitive de la Roliball d'avoir une aire de jeu de Badminton à disposition. »